

Di Bulan Nan Suci DWP Payakumbuh Serahkan Bantuan Sembako

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.JOURNALIST.ID](https://www.payakumbuh.journalist.id)

Apr 18, 2023 - 23:29



Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda bersama Dharma Wanita Persatuan Kota Payakumbuh menyerahkan bantuan sembako dalam kegiatan berbagi dan peduli ASN Golongan 1 dan 2, Tenaga Jasa Perorangan (TJP), dan stunting yang dilaksanakan di kantor wali kota, Selasa (18/4).

Di Bulan Nan Suci DWP Payakumbuh Serahkan Bantuan Sembako

Payakumbuh --- Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda bersama Dharma

Wanita Persatuan Kota Payakumbuh menyerahkan bantuan sembako dalam kegiatan berbagi dan peduli ASN Golongan 1 dan 2, Tenaga Jasa Perorangan (TJP), dan stunting yang dilaksanakan di kantor wali kota, Selasa (18/4).

Dalam kegiatan tersebut, hadir Ketua TP-PKK Elfriza Zaharman "Chece" Rida Ananda, Plt. Sekda Dafrul Pasi, Asisten II Elzadaswarman, Ketua DWP Vera Dafrul Pasi dan jajaran, serta pegawai dan masyarakat penerima bantuan.

Ny. Vera Dafrul Pasi dalam sambutannya memaparkan bantuan paket sembako yang disalurkan oleh DWP kali ini berupa beras, telur, minyak goreng, sarden, gula pasir, jumlahnya sebanyak 85 paket. Menariknya, donatur dari MDLY ikut menyumbangkan pakaian baru untuk disalurkan oleh DWP kepada penerima bantuan.

"Semoga dengan bantuan yang tak seberapa ini, kita bisa berbahagia bersama dalam menyambut Idul Fitri," harapnya.

Sementara itu, Wako Rida Ananda selaku pembina DWP Kota Payakumbuh menyampaikan apresiasi dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada DWP atas bantuan yang diberikan ini, diharapkan menjadi amal ibadah.

"Terima kasih juga kami ucapkan kepada donatur. Ini sudah yang ke 5 kali DWP menggelar kegiatan serupa, semoga dapat terus ditingkatkan kedepannya sebagai tali asih kita, bahwasanya kita semua bersaudara. Semoga bantuan ini bermanfaat dan berkah," ungkapnya.

Rida melihat bantuan kali ini tak hanya bagi Pegawai golongan 1 dan 2 serta TJP saja, tapi juga ada untuk anak-anak stunting. Rida menyampaikan terkait problem stunting ini ada target yang harus diantaskan, untuk itu Dia mengajak semua pihak untuk ikut membantu anak stunting yang ada di lingkungan tempat tinggal.

"Kepedulian dan kepekaan kita terhadap lingkungan jadikan sebagai semangat yang mendorong kita berbuat untuk sesama," pungkasnya.(*).